

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

Año XV.— Número 4.275. CEUTA MIÉRCOLES 28 DE JULIO de 1948 — Precio 50 céntimos

EL VERANEO DEL CAUDILLO

El Dr. Plá y Deniel abandonan el Pazo de Meirás

La Coruña, 20.—Su Excelencia el jefe del Estado ha permanecido durante toda la mañana de hoy en su residencia veraniega del Pazo de Meirás.—Cifra.

EL DR. PLÁ Y DENIEL ABANDONA EL PAZO DE MEIRAS.

La Coruña, 27.—Ha abandonado el Pazo de Meirás el cardenal Primado de España, D. Enrique Plá y Deniel, que ayer fué huésped del Caudillo. Se dirige a Santiago; en automóvil, para tomar el avión que ha de conducirle a Madrid.—Cifra.

BEVIN suspende sus vacaciones

La situación internacional es grave, pero no habrá debate en los Comunes por las negociaciones que se llevan a cabo

Londres, 27.—El lord presidente del Consejo, Herbert Morrison, ha declarado en la Cámara de los Comunes que considerará difícil en estos días pueda celebrarse un debate sobre política internacional, debido a que se llevan a cabo conversaciones con potencias extranjeras.

Al ser consultada la oposición ha dado su conformidad a este punto de vista del lord presidente del Consejo, quien agregó que el secretario del Foreign

En Londres terminó la Conferencia sobre la crisis de Berlín

Acuerdo acerca de la táctica frente a la política de agresión soviética

Londres 27.—Las tres grandes potencias occidentales aliadas han llegado a un acuerdo de la táctica «a largo plazo» frente a la política de agresiones de la Unión Soviética.

La conferencia sobre la crisis de Berlín que comenzó ayer; terminó esta mañana.

Los representantes norteamericanos que han participado en las deliberaciones, comenzaron a salir para Estados Unidos hoy mismo. Los acuerdos conseguidos en Londres necesitan la aprobación oficial de los respectivos gobiernos.—Efe.

La Asamblea francesa apoya a la nueva coalición gubernamental

Rechazó la propuesta comunista para discutir las designaciones ministeriales

El exministro Billoaux acusó al Gobierno de abrir el camino a De Gaulle

París, 27.—Los escaños de los diputados gubernamentales estaban abarrotados al entrar en la Asamblea Nacional el nuevo presidente del Consejo, Andre Marie, flanqueado por León Blum y Paul Reynaud, para presentar a sus colaboradores.

Andre Marie pidió a la Cámara que rechazase —como lo hizo— la propuesta comunista de debate general sobre la política y la composición del Gobierno.

“El rechazar la petición comunista será, dijo Marie, una

prueba de confianza en la nueva coalición”.

El presidente anunció que el miércoles mismo establecerá el Gabinete el orden de prelación de los problemas que ha de resolver, habiendo en breve de someter su programa a la Asamblea.

A continuación, el ex-ministro del Aire, Francois Billoux, comunista, acusó al Gobierno de estar abriendo el campo al general De Gaulle y de querer aplicar una política gaulista, aunque sin De Gaulle.

Fue interrumpido con frecuencia desde los escaños del centro y de la derecha de la Cámara.—EFE.

La Asamblea concede su apoyo a la coalición gubernamental : : : : :

París, 27.—Por 357 votos contra (Pasa a la página 3.)

Nueva política norteamericana RESPECTO A España y Argentina

El Generalísimo Franco y el presidente Perón han hecho ver que colocarían a sus países al lado de las democracias occidentales en caso de guerra con Rusia

Importancia de la entrevista celebrada por MYRONTAYLOR con el CAUDILLO

Un comentario de Brown, portavoz del Departamento de Estado

Nueva York, 27. — El diario “The Evening Star” publica un artículo del comentarista Brown sobre la situación actual del mundo y la importancia que tiene España para la defensa de los intereses occidentales.

“El presidente Perón y el Generalísimo Franco han hecho ver bien claro recientemente que, ante la grave amenaza que pesa sobre nuestra civilización occidental, cooriarían a sus países al lado de las democracias occidentales en caso de una guerra con Rusia. Sin embargo, nuestras relaciones con ambos países no ha sido exactamente el de unas relaciones gubernamentales corteses.

Perón ha sido el blanco de vío entos ataques en este país tanto por la Prensa liberal como

también desde el mismo Departamento de Estado. Fué vituperado por periódicos y emisoras y, frecuentemente, desairado por nuestro propio Gobierno. Ahora, cuando la situación se ha convertido dramáticamente crítica, Perón emerge como primer “leader” sudamericano que promete apoyo al Gobierno norteamericano y a su pueblo.

“En mayo de este año, Franco recibió a Mirón Taylor. Aunque nada se publicó a las personalidades de Washington dicen que se discutió la posibilidad de un conflicto entre Rusia y las naciones occidentales. Franco, se dice, que ha dicho estar convencido de que una guerra entre Oriente y Occidente es inevitable y que este no será una sim- (Pasa a la página 3.)

Se estudia nuevamente la construcción DE UN TUNEL BAJO EL CANAL DE LA MANCHA

Su costo aproximado sería de 50 millones de libras esterlinas

Los proyectos de unión submarina entre Francia e Inglaterra tienen una gran analogía con los que trataron un día de conseguir una unión entre la península Ibérica y los puertos del norte de Africa. Los 38 kilómetros que separan del continente la costa inglesa, desde Calais hasta Dover, han sido siempre la inexpugnable barrera líquida que ha dado a Inglaterra, no solo su famoso y tradicional «espiéndido aislamiento», sino el mas eficaz foso que no han podido salvar los ejércitos invasores que, en distintas épocas históricas,



han intentado la conquista de las islas. Y desde Napoleón, a quien M. Mathieu propusiera un día la construcción de un túnel que comunicara a los dos países por medio de vehículos de tracción animal, hasta las tentativas infructuosas de invasión alemana en la reciente guerra, la idea de salvar el Canal por un medio seco, aparte del aéreo, ha sido acariciada por numerosos proyectistas de ambas orillas.

Por parte inglesa, la serie de obstáculos a esta clase de proyectos, ha sido originada por motivos tácticos de defensa. La idea no agrada demasiado a los peritos militares británicos que tendrían que cargar excesivamente los gastos de defensa. Sin embargo el panorama actual de guerra atómica y la preponderancia del arma aérea, hace posible la inmediata construcción del túnel. Los primeros trabajos corrieron a cargo de una compañía inglesa en 1802, iniciándose los trabajos cerca de Calais y en unos acantilados junto a Dover. Después de seis años de grandes trabajos se suspendieron las obras, que ya tenían una milla de longitud en ambas orillas. El actual proyecto, de ingenieros

franceses, parece utilizar un tubo de acero con tramos de 300 a 500 metros, resistente a acción de las salas marinas. La flotación del tubo sería impedida mediante sucesivos anclajes de acero inoxidable sujetos a bloques de hormigón armado debidamente fondeados. En la zona de inmersión el tubo se encontraría a una profundidad de 66 metros. El túnel comprendería dos carreteras y una línea electrificada con doble vía, tendría en algunas de sus secciones alturas hasta de cincuenta y cinco metros, su costo sería de casi de cincuenta millones de libras esterlinas y su peso total de once mil toneladas.

R. DE CASTRO MORENO

Office hará una exposición de la situación tan pronto como le sea posible.

El diputado laborista W. H. Werbey, censuró la política exterior del Gobierno, principalmente en lo que se refiere a las alianzas militares de la Unión Occidental.—EFE.

Bevin suspende sus vacaciones : : : : :
Londres, 27.—El secretario del Foreign Office, Bevin, ha suspendido sus vacaciones en Malta a causa de la situación internacional.

Bevin pensaba salir para Malta donde permanecería unas semanas.

Al mismo tiempo se confirma que ha sido aplazado el debate en la Cámara de los Comunes, por considerarse poco conveniente en estos momentos.—EFE.

Acusación soviética contra el PLAN MARSHALL

Ginebra, 27.—El delegado soviético en el Consejo Económico y Social de la ONU, ha acusado al Plan Marshall, al que calificó de “máscara” para permitir el espionaje militar e industrial de los Estados Unidos en el oeste de Europa”.

En un discurso de 90 minutos de duración el delegado ruso atacó a los Estados Unidos y dijo que toda la ayuda a Europa se hace a través de la ONU.—EFE.

APOLO

Miércoles 28. A las 10'30 de la noche. Última sesión de la primera eliminatoria de

FIESTA DEL AIRE

Concurso de artistas noveles 20 nuevos concursantes. Dirección: Riera. Locutor: Eloy Herrera. Dirección musical: José María. Guitarrista: Montoya.

Mañana: 13 ONZAS DE ORO

Próximamente: LA HORA FATAL por BORIS KARLOF

Cine Astoria

JADU

Hoy desde las 5 Último día.

COBARDIAS

Un magnífico asunto llevado muy bien a la pantalla con Borroto Pórcira y Julieta Castelo.

Mañana: LUX EN LAS TINIEBLAS

Próximamente: EL COLOSO DE BOSTON



SANTORAL DEL DIA

28 de julio, miércoles.—Sanos Catalina Tomasa, virgen; Víctor, papa; Nazario, Ceiso, Eustasio, Acacio, mártires; Inocencio I, papa; Sansón, presbítero; Peregrino, presbítero.

Ayuntamiento de Ceuta

Negociado de Abastos

AVISO

Las personas poseedoras de Tarjetas de Abastecimiento, con derecho al suministro de leche condensada, podrán pasarse por este Negociado, durante las horas hábiles de oficina, en los días 29, 30 y 31 del actual, con el fin de facilitarles los boletos correspondientes para el próximo mes de Agosto.

Ceuta 28 de Julio de 1948.

El Presidente, Efigenio Jiménez.

Lea V. EL FARO

EL PUERTO A NUESTROS ANUNCIANTES

Movimiento de buques el día 26

Entradas: Velero español "Anita", de Bonanza, con carga. Velero español "Joven José", Vapor noruego "Elly", de Torrevieja, para aprovisionarse. Vapor español "Ciudad de Ceuta", de Algeciras, con correo y carga. Vapor sueco "Canadia", de Gibraltar, para aprovisionarse. Vapor inglés "Manchester Commerce", de Valencia, para aprovisionarse.

Salidas: Vapor español "Juan Iluera", para Málaga, tomó petróleo. Velero español "Vicentín Ferrer", para Villa Sanjurjo, en lastre. Vapor español "Ciudad de Ceuta", para Algeciras, con correo y carga. Vapor español "Santa Teresa", para Algeciras, con carga. Vapor español "Cabo Carvoeiro", para Málaga, con carga general.

Velero español "Carlota de Aspe", para Tánger, en lastre. Vapor español "Isla de Tenerife", para Valencia, tomó carbón. Vapor español "Ría de Pontevedra", para Cádiz tomó carbón. Vapor español "Cecilia", para Málaga, en lastre.

CENTRO DE HIJOS DE CEUTA

Caseta "Rebellin"

AVISO

Se pone en conocimiento de todos los señores socios de este Centro de Hijos de Ceuta, que podrán pasar a recoger las tarjetas para la Caseta, a partir de hoy, las cuales se encuentran depositadas en Secretaría, con las que se tendrá libre acceso al "Rebellin".

Aquellos señores que no sean socios podrán obtener tarjetas previo pago de su importe, a razón de cien pesetas una, y siempre que sean presentados por dos socios de este Centro.

Ceuta 25 de julio de 1948.

El Presidente.



A LA PENINSULA

En el vapor correo de hoy saldrá con dirección a la Península acompañado de otros sacerdotes, el Rvdo. Padre don Francisco Almandoz, a quien deseamos buen viaje.

DE MADRID

Procedente de la capital de la Península, llegó ayer a Ceuta la bella señorita Maruja Saura Benedito, hermana del director de EL FARO, don José Saura.

También llegó la señorita Carmen Bernal del Canto. A ambas enviamos nuestro cordial saludo de bienvenida.

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

RELACION n.º 18 de DONATIVOS recibidos en esta Delegación para atenciones de familias menesterosas en las próximas fiestas de Nuestra Señora de Africa. Suma anterior, 22.955'00. Sra. viuda e hijos de don Ricardo Enriquez, 50'00. Sra. viuda de don Paulino González, 200'00. Molina S. L., 300'00. Sres Herederos de don Manuel Delgado Villalva, 350'00. Suma y sigue, 23.855'00. Ceuta, 27 de julio de 1948. EL DELEGADO

SERVICIO DE AUTOMOVILISMO DE MARRUECOS

Se ha dispuesto por la Superioridad la celebración de los concursos para adquisición de materiales que a continuación se relacionan: CONCURSO NUM. UNO.— Adquisición de Material Vario. CONCURSO NUM. DOS Adquisición de Pinturas. CONCURSO NUM. TRES.— Adquisición de Tornillería y Clavazón. CONCURSO NUM CUATRO.— Adquisición de Madera. CONCURSO NUM. CINCO.— Adquisición de Material Eléctrico. CONCURSO NUM SEIS.— Adquisición de Respuestos de Automóvil.

Con arreglo a los pliegos de condiciones técnicas y legales establecidas para el mismo, se pone en conocimiento de los licitadores que deseen concurrir al concurso para que dentro de los quince días siguientes a la publicación de este anuncio presenten en el Almacén de efectos de la 9.ª Base de Parques y Talleres de Automovilismo (Ceuta), muestras de los materiales que piensen ofrecer para efectuar las pruebas necesarias y si no les fuera posible por su gran peso o tamaño, expresarán detalladamente las condiciones de fabricación.

Dichos Concursos se verificarán en el Salón de actos de la Jefatura del Servicio de

Automovilismo de Marruecos (Ceuta), en el siguiente orden: Día 25 de Agosto año actual, concursos num. 1, 2, 3, 4 y 5.

Día 26 de Agosto del año actual, concurso num. 6.

Durante media hora el Tribunal del Concurso admitirá todos los pliegos que se presenten.

Dichos pliegos serán presentados por escrito, en sobre cerrado cuya apertura se verificará una vez efectuado dicho plazo.

El Tribunal podrá exigir todas las garantías que estime precisas para acreditar la personalidad de los ofertantes.

Solo se admitirán proposiciones directas a los propios fabricantes o almacenistas, y de ser formuladas por apoderados o representantes, estos deberán exhibir el poder notarial otorgado a su favor.

Las ofertas podrán hacerse por una sola pieza o material o por un grupo de ellos.

Los pliegos de condiciones técnicas y legales, relaciones de los materiales y modelo de proposición, que no se publican por su gran extensión, están a disposición de los que lo soliciten en la Pagaduría del Servicio de Automovilismo de Marruecos (Ceuta) en los días laborables y horas de 10 a 12.

El Concurso se celebrará con arreglo al Reglamento Provisional para la Contratación Administrativa en el Ramo del Ejército, aprobado por Orden Circular de 10 de Enero de 1931. (C. L. num. 14), y demás disposiciones complementarias.

Los gastos del presente anuncio serán satisfechos a prorrato entre los adjudicatarios.

Citese a todos los efectos el num. del Concurso.

Ceuta 27 de Julio de 1948. El Capitan depositario de Efectos.

V.º B.º

El Teniente Coronel Jefe.



HOY miércoles 28 Desde las CINCO

ESTRENO de la interesante producción mexicana presentada por CIGOSA e interpretada por la genial y ya famosa: EVITA MUÑOZ (Chachita)

que tanto éxito obtuvo recientemente con "La pequeña madre". Secundada por MARGARITA MORA y ARTURO SOTO RAN-

Morenita Clara

Graciosa a veces... Dramática otras... Esta es una película de la que siempre guardará un grato recuerdo.

PROXIMAMENTE un estreno super-sensacional:

LUIS CANDELAS

EL BANDIDO DE MADRID

Las nuevas monedas de una peseta

Llevar la elgije del Caudillo y serán puestas en circulación en breve por la cantidad de 150 millones

Madrid, 27.—En la Fábrica Nacional de Moneda ha comenzado la acuñación de ciento cincuenta millones de piezas de una peseta, que se pondrán en circulación en plazo breve.

Las nuevas monedas llevan grabada por un lado, la efigie del Caudillo, obra póstuma de don Mariano Benlliure, con la leyenda "Francisco Franco, Caudillo de España, por la Gracia de Dios, 1947". Por el anverso llevan el escudo de España y "una peseta". La aleación de estas monedas es la misma que las llamadas "rubias" actualmente en circulación.—GIFRA.

Las organizaciones obreras italianas divididas

Los dirigentes anticomunistas son expulsados de la Federación Nacional del Trabajo

Roma, 27.—Los jefes comunistas de Italia han terminado la división de las organizaciones obreras al anunciar la expulsión de la Federación Nacional de Trabajo de los dirigentes anticomunistas.

También se ha dado los primeros pasos en lo que se espera que será la lucha por el control de los seis millones de miembros de los Sindicatos. Estos han pedido a los simpatizantes del Partido cristiano-demócrata dentro de la Federación que "mantengan la solidaridad" y les promete que "sus derechos serán respetados".—EFE.

Anuncios breves

Compras y ventas

SE VENDEN tres solares. Razón en Avenida 18 de Julio, número uno (oficina).

Joyería "La Esmeralda" COMPRA: ALHAJAS, ORO, PLATA, PLATINO, PORCELANAS, ANTIQUEDADES Y PAPELETAS MONTE. FALANGE 5, 6 Y CAMOENS, 1

COMPRARIA peso corriente con sus pesas. Razón esta Administración.

Alquileres

SE CAMBIA casa tres habitaciones cien pesetas alquiler por otra mayor. Razón esta Administración.

Varios

PARA riego motores - bombas "Unicornio" Entregas inmediatas, Gasolina Semi - Diesel, grupo moto-bombas, grupos electrógenos. Escriba hoy mismo pidiendo ofertas. Córreaga 376. Barcelona. Dirección telefónica "Unicornio" tel 78803

ENFERMEDADES DE LOS NIÑOS

Dr. BELTRAN LEON

DE LAS CLINICAS DE LA INFANCIA DE LAS UNIVERSIDADES DE BARCELONA Y MADRID

Ex-profesor Clínico de Enfermedades de la Infancia en la Facultad de Medicina de Granada

MEDICO ESPECIALISTA DEL SEGURO MILITAR DE ENFERMEDAD EN CEUTA

Cuartel Teniente Ruiz, Pabellón num. 4. DE CINCO A SIETE

ENFERMEDADES DE LOS OJOS

G. M. CAMINERO

De Sanidad Militar, Del Instituto Orolimico Nacional, Jefe del Servicio de Oftalmología del Hospital Militar.

Ingenieros, 3, tercero. Consulta de 4 a 7.

CEUTA

Teléfono 1008.

RUSIA siente inquietud SUCEOS

Ante la unidad política de la Alemania occidental

Molotov, con sus cantos de sirena, prepara una nueva trampa

Francfort del Main.—Una interpretación gráfica norteamericana de lo que aquí está pasando, dibuja sobre el mapa parcelado de Alemania dos redondas, blancas, apetitosas tortas. Una aparece al Este, partido casi por la mitad, con banderitas y unas letras de chocolate que dicen Berlín; la otra, todavía entera, al oeste, es el Ruhr. En torno a la de Berlín se ciernen las negras garras de un oso que trata de llevársela, que se la lleva ya, mejor dicho. La torta impecable, aunque un poco dura, del Oeste, no tardará en ser rodeada por la misma zarpa. Coincidiendo estudiadamente con la presión soviética en Berlín. Los comunistas de la cuenca del Ruhr están intentando un golpe para desarticular la insegura economía alemana occidental, que se basa, como es sabido, en el carbón. Los agitadores rojos se han lanzado a una nueva guerra de nervios en la que predicán para el otoño próximo un fuerte paro obrero, a consecuencia de la reforma monetaria y otras cosas. Y lo curioso es que las autoridades aliadas, de buena o de mala gana, reconocen que en estopueden tener éxito.

El periódico "Taeglichen", órgano oficial del Ejército rojo en Berlín, ha pedido descaradamente "la rendición" de los aliados en la capital y la radio de Moscú lleva varios días repitiendo que urge la rápida firma de un tratado de paz a fin de que las tropas de ocupación se retiren de Alemania en el plazo de un año. Este otro pastel, cocido en el horno de Varsovia, está en contradicción con la tesis sostenida por Molotov durante la última conferencia de los cuatro en Londres —diciembre de 1947—, en la que insistió precisamente en todo lo contrario.

Son muchos aquí los que dicen que este súbito cambio de criterio, es una manifestación fehaciente de la debilidad rusa y un movimiento defensivo ante el peligro material que para el Kremlin supone la constitución de un Gobierno semi independiente en la Alemania occidental.

En la zona soviética el número de habitantes ha decrecido en ochenta y cinco mil en cuatro meses —desde octubre de 1947 a febrero de 1948

En el plano económico los soviets se han apropiado de un conjunto de capitales por valor equivalente a seis mil millones de dólares solo en el primer año de ocupación y se están cobrando reparaciones de la producción corriente por un importe de mil millones de dólares anuales. Comparado con este negro cuadro, el de la Alemania occidental resulta, desde luego, mucho más brillante, animado y aún lleno de perspectivas.

Indudablemente, el Buró Político de Moscú se siente inquieto ante la unión de las zonas de Oeste bajo un nuevo Gobierno unido. En cualquier caso,

se ve, bien claro que Molotov está agitando ruidosamente la campanilla para llamar a sus colegas aliados a reunión. Aquí se considera tan próxima esta conferencia que, hasta se calcula donde será —en París o Nueva York— puesto que las dos anteriores se celebraron en Moscú y en Londres. También podría reunirse en el mismo Berlín, pero esto quizá resultara demasiado violento. El programa de la conferencia sería este: Reparaciones, unidad alemana con Gobierno central, Tratado de paz... y lo más importante de todo: participación de Rusia en el control del Ruhr.

Acercos de las posibilidades de esta resurrección del Consejo de los cuatro, no existe, al menos aquí, una impresión clara.

La mayoría de los observadores políticos, tanto aliados como alemanes se muestran sumamente escépticos, cuando no completamente pesimistas. Algunos arguyen que las diferencias con Rusia se han hecho ya crónicas e irremediables. No existe verdaderamente, ni una oportunidad entre mil a favor de una solución cualquiera.

La desconfianza de los aliados es, ni más ni menos, un enfermo desahuciado al que no puede salvar ni la caridad, y lo mejor que puede suceder es que así sea.

Sin embargo, todavía quedan bastantes ingenuos e insensatos que no comprenden que los campañeros rusos son una trampa, un canto de sirena, si se puede aplicar esta imagen al hírsuto y cegijunto Molotov.

Todavía hay quien cree que con un Tratado de paz, con unas garantías por escrito, con un Ejército simbólico de los Estados Unidos en Europa y con la evasuarión o el alojamiento del Ejército rojo a quinientos kilómetros al este de Berlín se acabarán los conflictos y viviremos todos tan felices.

EL PROBLEMA MUNDIAL DE LA VIVIENDA

«Estados Unidos pueden aprender de España en materia de estilo y sistemas de construcción»

Washington, 27.—La Asociación Nacional de Juntas de Bienestar Raíces ha dado publicidad a una carta escrita por su vicepresidente Herbert Nelson, que realiza un viaje por Europa para estudiar el problema de la vivienda habiendo visitado España últimamente.

Dice la carta que los constructores de Estados Unidos pueden aprender de España en materia de estilo y líneas que podrían ser aplicadas en Norteamérica. Hace un elogio del sistema

ARROLLADO POR UN TRANVIA

Sevilla, 27.—En la calle de los Reyes Católicos, un tranvía arrolló a Manuel Moraleda. Este, que trató de evitar le atropellara un automóvil, se metió imprudentemente en la vía y fué alcanzado por el tranvía.

Resultó con graves heridas de las que fué asistido en el hospital, donde hubo necesidad de amputarle la pierna derecha por su tercio medio. —Cifra.

GRAN INCENDIO EN VALENCIA

Valencia, 27.—Un violento incendio se declaró en un almacén de maderas, propiedad de don Alejandro Delgado, a la una de la madrugada. Las llamas se corrieron a una fábrica de juguetes en la que había acumulada gran cantidad de materiales de fácil combustión y de aquí a una fábrica de bolsas, que asimismo quedó destruida y mas tarde a un garage, del que previamente habían sido sacados los bidones de gasolina.

El fuego amenazó con propagarse a toda la manzana, en la que está enclavado el Cuartelillo de la Policía Armada. Los bomberos trabajaron con gran denuedo para tratar de atajarlo.

Gracias a un muro de hormigón armado de gran espesor, el resto de la manzana no fué alcanzado por las llamas. Afortunadamente, no hay que lamentar desgracias personales, y las pérdidas son importantísimas.

El incendio es el mas importante registrado en la provincia desde hace muchos años. Al lugar del suceso acudieron las primeras autoridades provinciales locales, así como fuerzas de la Cruz Roja. —Cifra.

TEATRO APOLO FIESTA DEL AIRE

(CONCURSO DE ARTISTAS NOVELES) Miércoles, 28 de julio de 1948. A las 10'30 noche

Ultima sesión de la primera eliminatoria

TOMANDO PARTE GRUPO SEGUNDO. (Bailes y canciones)

Pastora Reyes, Loli Camuro, Trinidad López, Isabelita Becerra, Felisa Callejo, Carmen Molina, Isabel Caparrós y Carmela Vallejo.

GRUPO CUARTO. (Cante flamenco)

Antonio Romero, Rafaela Espinosa, Manuel Baeza, Encarnita Martín, Francisco León, Juanita Durán, Niño del Cohete y Antonio Mata.

GRUPO SEPTIMO. (Infantiles).

Africa Cantos, Anita Rodriguez y Marja del Carmen Riera.

Próximo miércoles 11 de agosto dará comienzo la segunda eliminatoria con los ganadores de la primera

Nueva política norteamericana...

(Viene de la primera).

ple lucha del poder, en una cruzada de Esto para reemplazar la civilización occidental por una dictadura asiática".

Se refiere al reconocimiento de Gobierno norteamericano, en 1939, de Gobierno de Franco y dice que fué en 1947 cuando, alegando obedecer una orden de la ONU, que dejó de mantener su Embajada en Madrid. Añade que Stalin plantó la cuestión española indicando a Churchill y Truman a que pusieran fin al régimen de Franco. Estos se opusieron y Stalin se enfadó y amenazó con romper la Conferencia de Postland.

Finalmente se cedió ante la fórmula presentada por las potencias occidentales de retirar sus jefes de Misión en Madrid como una demostración de su desaprobación al régimen español. Solamente Argentina desafió el edicto y envió a Madrid a un nuevo embajador.

Franco permaneció mas fuerte

que nunca y mas firme sobre su puesto.

Mirón Taylor descubrió que el fuerte hombre español está guiado por las máximas consideraciones prácticas en relación con los actuales problemas mundiales y que está dispuesto a ponerse al lado de quienes puedan ser víctimas de la agresión soviética.—Efe.

La Asamblea francesa apoya a la nueva coalición gubernamental

(Viene de la primera página.)

En 1947, la Asamblea Nacional francesa ha concedido su apoyo a la nueva coalición gubernamental que preside Andre Marie, al rechazar una propuesta comunista, en la que se pedía que se discutieran las designaciones ministeriales.—EFE.

BAEZA HERMANOS
MATERIALES DE CONSTRUCCION
FERRETERIA
TETUAN-LARACHE
BAEZA S. A. CEUTA

UNDERWOOD Academia de Mecanografía
Almacén de música
PRECIOS ECONOMICOS
M. Fernández Benítez S. L.
FALANGE ESPAÑOLA, NUMERO 12
Gran taller de reparaciones de máquinas de escribir en la sucursal de TETUAN: Luneta, 37

La Unión y El Fenix Español
COMPANIA ESPAÑOLA DE SEGUROS
FUNDADA EN 1864
Domicilio Social: Madrid, Alcalá, 43.—(Palacio de su propiedad)
Opera en los Ramos de Incendios, Vida en sus diversas combinaciones, Rentas Vitalicias, Accidentes del Trabajo, Responsabilidad Civil, Automóviles, Robo, Transportes (Casos y Mercancías), Valores y Riesgos diversos.
Tiene Subdirecciones en todas las capitales y Agencias en todos los pueblos.
Subdirección de Ceuta y Zona Occidental de Marruecos: CARLOS GUTIERREZ LANDA, González de la Vega, número 5, (frente a Correos).— Teléfono, 141. Apartado, 21. Sucursal en Tetuan: Sidj Mandri, n.º 15. Teléfono: 3-5-1. Apartado, 87. Sección General de Seguros Autorizado por la Dir

"LA MUNDIAL"
SEGUROS GENERALES
Sucursal en Marruecos:
ALCAZAR DE TOLEDO 5 - TETUAN
Oficina en Ceuta, Calvo Sotelo, 10. - Teléfono, 40

FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL
José Sáura
Españoleto, 24, MADRID.
Representación en Ceuta
Millán Astray, 2, Teléfono 798

LOS DEPORTES

Martínez II también jugará con el Ceuta en la próxima temporada

COMPRIMIDOS VERANIEGOS

El Cádiz tampoco ha perdido el tiempo. Ya tiene fichados en firme a Rubio, Ca-zorla, Saptos, Pombo, Paquirri, Crias, Chispa, Núñez y Calleja, éste como entrenador, esperando el resultado de otras gestiones.

Nuevos son los jugadores del San Fernando, Chispa y Crias así como Núñez, el interior del Atlético de Madrid que fué cedido al Alcoyano la pasada temporada.

De un momento a otro se esperan las rúbricas de Benavente y Mancheño así como de elementos que proceden del Murcia, Leonesa, Albacete, Valladolid y Levante.

En cuanto al Híturgui, ya aseguró los servicios de Raimundo, Manolín, Martín, Victoriano, Fornell, Villar y Jimenez, dejando libres a Ríos, Pedrito y Luis. El entrenador Bracero ha cesado por tener que marchar a preparar al primera división portugués, el «Lusitano». Con Sillero se tienen negociaciones y un directivo partió hacia el norte a fin de adquirir nuevos puntales. Se dirige cerca de la «cantera» de donde salió el arriete Arregui.

El medio centro que últimamente andaba en tratos con nuestro titular no era otro que el barcelonista Virgós.

No vestirá la camiseta «merengue». El «Barsa» lo tiene transferible por la bonita suma de ... ciento veinticinco mil pesetas!

Y es lo que dicen algunos directivos ceutistas: «Si fueran francos...!»

El fútbol se está poniendo de unas formas que... que cada club va a tener que disponer de un Banco.

¿Que hubiera pedido Virgós caso de ser titular? Porque no se trata más que de un reserva «recalcitrante» de los campeones de Liga.

Parece ser que nuestro «paisano» Bravo irá al Valladolid, a ponerse bajo las órdenes de Herrera. Los vallisoletanos le han localizado y le pidieron condiciones que el gran extremo se ha apresurado a remitir a vuelta de correos.

«Si me las aceptan» nos decía ayer tarde—me quedo en Castilla. El Barcelona está conforme en darme la baja.

El nuevo defensa ceuti, Dominguez, está ya entre nosotros. Pasará aquí unos días a fin de buscar vivienda. Después volverá a La Linea para retornar de nuevo cargado de maletas y muebles.

El hombre está tan animado que... hasta es muy posible que encuentre vivienda rápidamente.—OUT.

Los más destacados jinetes participarán en el Concurso Hípico de Feria

Las pruebas a disputar se denominarán «S. E. el Alto Comisario», «Ceuta», «Autoridades» y «Capitán Artigas»

Reina mucho entusiasmo y expectación ante las pruebas hípicas que se celebrarán durante los días 2, 4 y 5 del próximo mes, formando parte de los festejos en honor de Nuestra Excelsa Patrona la Santísima Virgen de Africa. Para tomar parte en ellas ya se cuenta con los más destacados jinetes de la Zona, entre los que figuran Jimenez Pascual, comandante Ortega, capitán Valenzuela (ganador de la Copa de S. E. el Alto Comisario en Tetuán), capitán López Soria y otros no menos renombrados. Lo que hace presumir el mayor de los éxitos, justificando además que todos se apresten a presenciarlas.

Cuatro serán las pruebas a disputar, según nos dijo ayer el comandante Artalejo, que figura al frente de la organización de este gran concurso hípico.

El día 2 se correrá la denominada «Autoridades», en la que los jinetes se disputarán la Copa del Excmo. Sr. General Jefe del Noveno Cuerpo de Ejército y la de otras autoridades y Cuerpos de la Guarnición así como 3.200 pesetas en premios. Esta prueba consistirá en un recorrido de diez obstáculos con la altura máxima de 1'20 metros.

El día 4 se correrá la prueba «Ceuta» con trofeo donado por el Ilustrísimo Ayuntamiento y 7.000 pesetas en premios. Constará de catorce obstáculos de una altura máxima de 1,30 metros.

El día 5 se disputarán dos pruebas. La «Copa de S. E. el Alto Comisario» y la «Copa Capitán Artigas». En la primera de ellas, avalada por el trofeo del bilareado teniente general Varela y 7.700 pesetas de premios, el recorrido será de catorce obstáculos de 1,30 m. de altura máxima, y en la segunda, copa del Se-

gundo Tercio de La Legión y 3.050 pesetas de premios, con recorrido de diez obstáculos cuya altura máxima será la de 1,10 metros.

Como fácilmente podrán apreciar, un programa muy sugestivo e interesante. Nos permitirá constatar la clase y adiestramiento de jinetes y caballos, que vienen a nuestro Campo Militar de Deportes no solo decididos a copar todos los valiosos premios sino a ofrecer a nuestra afición cuatro magníficas exhibiciones, de las que no estará tampoco ausente la noble y tenaz rivalidad que lo es todo en deporte y que entre caballeros adquiere belleza y majestuosidad indescriptible. Unos y otros, jinetes y caballos, alcanzaron un señalado éxito en Tetuán y ahora lo vienen superando en Larache. Por habilidad, maestría y buena forma. Tal hará que a nuestras pruebas unos y otros lleguen en la plenitud de facultades y que a Ceuta le está reservado el honor de presenciar las más emotivas e interesantes competiciones hípicas de la región.—Pegar

AMAYA

TINTORERIA MECANICA
Teléfonos 688 y 966

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano del Hospital de la Cruz Roja y
Clinica de Nuestra Señora del Pilar

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

FALANGE ESPAÑOLA 11

TELEFONO 5-1-8



Aprenda **DIBUJO LINEAL**
POR CORRESPONDENCIA
TITULO DE DELINEANTE
INSTITUTO MATKO
MADRID
Apertado 12142

LOS TOREROS DE NUESTRA FERIA

Juanito Ordoñez "Niño de la Palma"

UNA PROMESA CONVERTIDA EN REALIDAD

«NIÑO DE LA PALMA», nacido a la vera del Guadalquivir, ha traído al toreo toda la gracia, el arte y la alegría, de la que son intérpretes los elegidos.

Alternará el día 1 de agosto con los novilleros
Alí GOMEZ y Rafael ORTEGA

El club gestiona la adquisición de un autobús para sus desplazamientos

A fin de no perjudicar unos trámites que, aunque ajenos a la cuestión balompédica, mucho podrían influir en su rápida venida a nuestra ciudad, llamamos la adquisición del buen interior larachense Martínez II, que suscribió compromiso con nuestro titular hace ya bastantes días, a renglón seguido de quedar en libertad en el cuadro del Lucus. Hoy, ya del conocimiento público la noticia, la damos también nosotros. En la seguridad de que aun sin ser los primeros cumplimos exactamente la palabra empeñada, que otros—y aquí el directivo o directivos que la haya divulgado—no supo hacer honor a ella. Martínez II, por lo tanto, es ya jugador del Ceuta, que a sí se hace de un notable elemento mas para su ataque, que éste año nos puede dar claras muestras de su clase y efectividad.

El proyecto de adquisición de un chasis para la construcción de un autobus que facilite los desplazamientos del equipo también marcha por excelente camino, esperándose contar con él si no para

los primeros encuentros para cuando vaya mediada la primera vuelta. La Sociedad también proyecta poseer en fecha próxima un buen y espacioso local donde instalar debidamente su Secretaría; tesorería y demás dependencias imprescindibles, habiendo solicitado la cesión de algunos locales de lo que ayer fué Comandancia General

Educación y Descanso organiza unas regatas de esquifes

La Obra Sindical Educación y Descanso tiene el propósito de ofrecernos un buen programa de pruebas deportivas. A las de natación recientemente celebradas se unen ahora unas interesantes y emotivas regatas de esquifes que como aquellas tendrán por escenario la playa de Benitez, frente a su balneario.

Las regatas serán dos, una de un remero y otra de dos siendo ya muchas las inscripciones que se poseen en Educación y Descanso, a las que seguramente se unirán otras muchas en estos días y en la mañana del domingo venidero, fecha en que tendrán lugar las referidas regatas.



LA NENA
ESTA ORGULLOSA
DE SUS RIZOS...

Porque todo el mundo dice que son "DE UN RUBIO ENCANTADOR"

Su mamá le fricciona las raíces una vez a la semana con CAMOMILA INTEA, la rica Loción Vegetal e inofensiva, y siempre tiene el pelo igualado y de un delicioso color.

CAMOMILA INTEA

EL PRODUCTO DE CONFIANZA

COMPLETE EL CUIDADO DE SU PELO con Brillantina Intea Ideal y especialmente preparada para los CABELLOS RUBIOS

Un buen sello de caucho en la imprenta **FARO**

EL FARO EN ALGECIRAS Conversaciones hispano-francesa en Vigo

DEPORTES

Sigue la actividad en torno al Algeciras

Ha quedado determinada la presidencia del club local. Ha recaído el nombramiento en el conocido contratista, don Jerónimo Pérez, de lo que todos, tanto aficionados como jugadores, deben felicitarlo, puesto que es indudable que ha de traer grandes beneficios para el club, máxime encontrándose apoyado por el grupo de entusiastas que le rodean y que es seguro llevarán al Algeciras en el presente año a la victoria.

Hablando con uno de los caracterizados directivos, nos ha dicho que se han adquirido dos jugadores de Sevilla y dos madrileños y que se estaba en trámites de llegar a la adquisición de otro buen elemento.

Como prueba del entusiasmo que en todos ha despertado, hemos de consignar que en el homenaje que se dió a Belmonte, se recaudaron entre los asistentes 871 pesetas que fueron entregadas en la Secretaría del club.

También anotamos el de un

modesto trabajador que hizo en trega en la misma Secretaría de cien pesetas con destino a los gastos que se están originando.

Finalicemos esta información haciendo constar que no solo se aspira a que el presente año sea el del triunfo para el club local sino también se espera que pasará a Segunda División.

MARCHA DE DANIEL CARPIO

En el expreso de hoy marchó para Madrid acompañado de su entrenador, el nadador peruano Daniel Carpio. Le deseamos buen viaje.

Entre nosotros

Estuvo brevisimas horas en nuestra ciudad, la artista cinematográfica Gloria Marin, que marchó para Madrid y a la que deseamos feliz viaje.

DESDE MI BARRERA

Gran entusiasmo ante la aparición de Frasquito

Hay gran entusiasmo en todo el Campo de Gibraltar, con motivo de la presentación el próximo día 8, en la Plaza de San Roque, de tan gran historial tauromáquico, del "fenómeno" Frasquito.

Es indudable que la plaza presentará un llenazo.

Tratan del Convenio de navegación aérea entre ambos países

Vigo, 27. — Prosiguieron hoy en La Toja las conversaciones entre los comisionados españoles y franceses para tratar del Convenio de Navegación aérea entre España y Francia. Integran la delegación francesa, el presidente Mattei, alto funcionario del Ministerio de Negocios Extranjeros que durante cuatro años fué consul francés en San Sebastián y que actúa por delegación de M. Panafieu, director general de acuerdos técnicos de dicho Departamento, que no puede concurrir debido a la actual crisis del gobierno francés. Vicepresidente: M. Thouvenet, director general de transportes aéreo de la dirección de aviación civil y como

vocales: Mme. Huskin, de la dirección general de transportes aéreos, M. Costa de Bepuregaad y M. Ganthier, de la Air France. Como Secretario actua M. Pierrethais secretario de Embajada en la delegación del gobierno de la República Francesa.

La delegación española la preside D. Tomás Suñer Ferrer, subsecretario de Economía exterior y comercio, que al no poder asistir a estas primeras reuniones, delegó la presidencia en don Rafael Martínez de Pizón, director general de aviación civil y como vocales: don Mariano de Iturralde y Orbegozo, director general de política económica, don Luis Azcarraga y Perez Caballero, director general de protección de vuelo y don José María Salvador y Merino, asesor jurídico del Ministerio del aire. Como secretario figura don José Miguel Ruiz Morales, segundo secretario de Embajada.

Al terminar la reunión de hoy el presidente de la delegación española, señor Martínez de Pizón, manifestó a los periodistas que este convenio es de gran interés para ambos países pues con él se

pretende llevar a la instauración de servicios regulares y extraordinarios con aviones franceses y españoles. Tanto para el transportes de pasajeros como de mercancías y correspondencia. Se mostró optimista respecto a la realización de este convenio.

Las reuniones continuarán separada y conjuntamente, probablemente hasta el viernes próximo en que se espera llegar al final de las mismas.—Cifra.

La mujer y la política

India confía en la belleza e inteligencin de su embajadora en Moscú para obtener éxitos diplomáticos

Nueva York, 27.—Ya en la Asamblea general de la ONU quedaron impresionados los delegados y el público ante la elo cuencia y el valor de una mujer extraordinariamente hermosa, vestida con el traje nacional indio: era la señora Vijaya Lakshmi Pandit, que presidía la delegación de su país.

Hace poco llegó esta señora a Moscú para desempeñar el cargo de la primera mujer embajadora de la India en Rusia. Es hermana de Nehru el actual jefe del Gobierno indio. Es tan hermosa que ante todo hay que acostumbrarse a su belleza. Calza sandalias doradas y viste una túnica india. El que escucha su voz se siente atraído y apresado por ella. Esta combinación de belleza, inteligencia y espíritu, prende en sus redes a todo el mundo. La señora Pandit sabe aprovecharse de todos sus atractivos.

Encarna a su pueblo y a su época y en esta gentil embajadora confía la India para obtener éxitos diplomáticos en su difícil política con Rusia, cada vez más amenazadora.

EJERCITO DE MARRUECOS

Necesitando un Cuerpo de este territorio adquirir las prendas de vestuario de tropa que a continuación se relacionan, se anuncia el correspondiente concurso para aquellos a quienes les interesen presenten sus proposiciones antes de las doce horas del día 25 de agosto próximo en la Mayoría del mismo, de cuya residencia se informarán solicitando de la Comandancia Militar de Ceuta.

Las características de las prendas de vestuario, así como el pliego de condiciones a que han de ajustarse las mismas, se hallan de manifiesto en la Mayoría de este Cuerpo.

PRENDAS QUE SE CITAN

- Borceguies.
- Gorros.
- Alpargatas.

EN LOS ASTILLEROS DE CARTAGENA

Botadura de dos guardacostas

Cartagena, 27.—Han sido botados al agua esta mañana los guardacostas "Pegaso" y "Proeyon" construidos en los astilleros de la empresa nacional Bazán, de construcciones navales militares.

Asistieron el almirante Diaz del Rio, comandante general del Arsenal en funciones de capitán general del Departamento Marítimo, con su ayudante; otros jefes de Departamento, así como el alto personal de la empresa constructora.

Bendijo los buques el vicario del Departamento, señor Torres y, acto seguido, se verificaron las pruebas, que fueron completamente satisfactorias.—EFE.



REPARTO DE DONATIVOS EN EL HOSPITAL MILITAR

Ayer por la tarde y en el Hospital Militar Gómez Ulla, tuvo lugar un reparto de diversos obsequios a los soldados hospitalizados en dicho centro benéfico.

Presidió el acto la Excmo. señora de Varela acompañada de distinguidas damas de Tetuán, entre ellas las Sras. de Martínez Simancas, Jiménez Larrea y otras, asistiendo, además, las Juntas de Sras. visitadoras de los Hospitales Militares. Un numeroso grupo de damas auxiliares de Sanidad Militar, colaboraron en la distribución de los obsequios.

Se hallaban también presentes los señores general jefe de los Servicios de Sanidad Militar de la Zona, director y médicos de este hospital y la madre superiora y hermanas de la Caridad que prestan sus servicios en este centro.

Los enfermos recibieron los obsequios consistentes en paquetes de tabaco y otras cosas mostrando su agradecimiento a estas ilustres damas.

AGASAJO AL GENERAL GALERA

En un céntrico hotel de la localidad, se celebró en la tarde de ayer un simpático acto en honor del general de División, Excmo. señor don Alfredo Galera, con motivo de su marcha a

Melilla para el mando de la 102 División.

Fué un vino de honor que le ofrecieron sus compañeros de estudios en el antiguo Colegio de Huérfanos de Infantería de Toledo, asistiendo, además, otros numerosos amigos.

Durante el acto se pronunciaron emocionados brindis que pusieron de manifiesto lo querido que es el general Galera en todas estas poblaciones.

El nuevo general de la División de Melilla a quien deseamos todos los grandes éxitos que merece, marchará un día de éstos a incorporarse.

Molina S. L.
Electricidad, joyería, loza y cristal
Papeles pintados

Agencia Delgado
DESPACHO DE ADUANAS

GUIA MEDICA MEDICOS ESPECIALISTAS

- CIRUGIA GENERAL**
Doctor. - Ostalé, Enrique
Domicilio, Falange Española, n.º 11.-Tel. 519.-Cont.º de 4 a 5
- MEDICINA GENERAL**
Doctor. - González Azcuné
Domicilio, General Franco, n.º 12.-Tel. 166.-Consulta de 4 a 7.
- ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES DE LOS NIÑOS Y PEDIATRIA**
Doctor. - Navarro Martínez
Domicilio, General Yagüe, 12, 1.º Consulta de 4 a 6. Tel. 790.
- GARGANTA, NARIZ Y OIDOS**
Doctor. - GarciaCabello
derecha, Consulta de 4 a 6. Domicilio, General Yagüe, 12, 2.

Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S. A. CEUTA Y MELILLA

TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO impuesto incluido

		PTS.
PICADURAS		
Flor de Habana	paquete de 100 gramos	6'30
Flor de Habana	paquete de 50 gramos	3'20
Lepanto	paquete de 25 gramos	1'00
CIGARRILLOS		
Toledo	cajetilla de 20	2'50
Crema de Cuba	cajetilla de 20	2'50
Elegantes	cajetilla de 20	1'55
Camel (americano)	id. de 20	9'45
Rameses	id. de 20	8'90
Chesterfield	id. de 20	9'45
Yorktown	id. de 20	5'40
CIGARROS PUROS		
Independiente	el cigarro	1'00
Patria	el cigarro	0'85

LA DIRECCION.

Oloroso Almina - Solera Almina - Moscatel Almina

Tres nuevas marcas de la acreditada Firma COSIO, de Chiclana de la Frontera.

NUMERO SUELTO 50 CENTIMOS.—NUMERO ATRASADO 60 CENTIMOS.—SUSCRIPCION: CEUTA Y MARRUECOS Mensual, 10 ptas. Trimestre, 30 ptas. Año 120 ptas

PENINSULA Mensual, 10 pesetas. Trimestre 30 pesetas. Año 120 pesetas

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

DIRECCION, REDACCION ADMINISTRACION Y TALLERES

General Millán Astray, número 7
Teléfono de la Redacción, Administración y Talleres, número 7-9-9
APARTADO DE CORREOS, NUMERO 181

Homenaje de La Coruña al Doctor Radío

El embajador argentino fué declarado huésped de honor y en el Ayuntamiento se celebró una brillante recepción

La Coruña, 27. El embajador de la Argentina en España, doctor Radío, acompañado de su esposa e hijo, asistió hoy, especialmente invitado, al concierto de presentación al público coruñés de la banda municipal, recientemente creada. En el teatro Rosalía de Castro fué objeto el doctor Radío, a quien acompañaban las autoridades locales, de muestras de simpatía y afecto por parte del numeroso público que llenaba el coliseo.

Entre las personalidades asistentes al concierto figuraban el jefe accidental de la Casa Civil de S. E. el Jefe del Estado, don Fernando Fuertes, y el general segundo jefe de la Casa Militar, señor Franco Salgado.

Terminado el concierto, el embajador de la Argentina fué obsequiado con una cena por las autoridades.

El doctor Radío ha hecho patente su satisfacción por el viaje que realiza por Galicia donde ha encontrado muestras de entrañable afecto. Se mostró especialmente admirado de la grandiosidad de los actos celebrados ayer en Santiago de Compostela, con motivo de la festividad del Apóstol.—CIFRA.

Homenaje de Ayuntamiento coruñés al Dr. Radío

La Coruña, 27. El embajador de la República Argentina en España, doctor Radío, ha sido recibido oficialmente este mediodía en el Palacio Municipal, donde le esperaban el alcalde, con toda la Corporación, capitán general de la octava región,

Sr. Múgica, y demás autoridades y representaciones oficiales, así como numerosos argentinos residentes en esta ciudad.

El alcalde hizo la presentación del embajador a las autoridades y después pronunció unas palabras de salutación, a las que contestó con otras de agradecimiento muy elocuentes el doctor Radío, quien fué muy aplaudido.

El ilustre diplomático, recorrió los principales salones del Ayuntamiento, admirando las obras de valor artístico e histórico que allí se guardan. Después, firmó en el Libro de Oro de la ciudad. El Ayuntamiento le obsequió con una copa de vino español, brindándose por las prosperidades de España y de la Argentina y por sus dos jefes de Estado.

Después, el embajador argentino, en compañía del alcalde y otras autoridades, hizo un recorrido por las principales calles de La Coruña. El público, al advertir su presencia, le hizo objeto de afectuosas demostraciones de simpatía. El Ayuntamiento obsequió después con un almuerzo al Dr. Radío, al que asistieron las primeras autoridades militares y civiles.

El Dr. Radío ha sido declarado huésped de honor de La Coruña. La ciudad engalanó sus balcones y galerías con este motivo, en homenaje al representante de la nación hermana. Las calles también han sido adornadas por el Ayuntamiento con banderas y gallardetes.—CIFRA

El VII Centenario de la Marina de Castilla

Los actos iniciales del homenaje se celebrarán en Vizcaya

Bilbao 27.—El Director del Museo Naval de Madrid; don Julio Guillén, principal organizador de los actos en homenaje a la Marina de Castilla, en su séptimo centenario, ha conferenciado con el presidente de la Diputación provincial con respecto a los actos iniciales de dicho homenaje que se celebrarán en Vizcaya los días 20 y 21 de Agosto en memoria de los navios vizcainos que tomaron parte en la conquista de Sevilla.—Cifra.

Hablan las muchachas de los Coros y Danzas

Curiosas anécdotas de su estancia en LA ARGENTINA

El fandango más popular en Buenos Aires

Madrid, 27. — Durante su visita a la delegada nacional de la Sección Femenina, uno de nuestros redactores pidió sus impresiones a las chicas de Cáceres, Sevilla y Málaga que regresaran a sus respectivas provincias. Pasado mañana, después de su viaje por Argentina y Portugal. Tanto se ha escrito sobre el tema

que las preguntas se concretaron a anécdotas, mas que al fruto de la embajada espiritual española.

Dicen estas chicas, entre las que predominan las rubias, a pesar de ser las mas de ellas de Sevilla y Málaga, que son innumerables los periodistas y fotógrafos que por todas partes les asaltaron.

Son muy guapas y, por ejemplo, de la provincia de Málaga, vienen con compromiso de matrimonio formal, tres de ellas hubo días en que actuaron a las de la mañana y por la tarde a las tres, a las seis, a las nueve y a las once y media de la noche. Aparte de los teatros, dieron sus recitales en hospitales y asilos. Su mayor éxito fue tal vez la representación popular en el Luna Park, de Buenos Aires donde tal vez sobrepasaron los cincuenta mil espectadores, compatriotas llegados de todas las provincias argentinas, interrumpiéndolas constantemente las ovaciones y llenándose al final el escenario de sombreros y prendas de vestir.

Dicen que la letrilla que hoy se canta en la Argentina es el fandango de Comares que dice: «Antiguamente eran dulces todas las aguas del mar, se metió una malagueña y se volvieron salás».

Cuentan las expedicionarias el caso de una viejecita española que conocía los nombres de todas las españolas viajeras, por estar siempre en la entrada y la salida del barco en el que hacían su vida el «Monte Albertia», el de una malagueña que lleva treinta años en la Argentina y que dió los vestidos de las muchachas, diciendo que todavía olian a Málaga.

La despedida fué un espectáculo inolvidable por gritos y llantos de los españoles emocionados. Los mayores éxitos tal vez hayan sido por este orden: Galicia, Málaga, Aragón, Sevilla y Logroño.—Cifra.

Faltan obreros en Vizcaya

Los Altos Hornos necesitan 500 peones

Bilbao, 27.—Una idea de la falta de brazos que se viene notando en Vizcaya en todo lo que respecta a peonaje, la dá el siguiente anuncio que publica hoy la Prensa local:

«Quinientos obreros peones precisa Altos Hornos de Vizcaya en su fábrica de Baracaldo».—Cifra»

Siguen entrando mercancías en España

De la Argentina llegó el «Juan de Garay» con importante carga

Barcelona 27.—A primera hora de la mañana recaló en la estación marítima el trasatlántico argentino «Juan de Garay» procedente de Buenos Aires y escalas.

Desembarcaron 260 pasajeros, entre los cuales forman una comisión de industriales argentinos, que realizará un viaje por Europa; don Manuel Martín Alonso, hermano del jefe de la Casa Militar de S.E. el Jefe del Estado que ha permanecido en la Argentina 28 años; y otros.

El buque tiene importante carga general: 1283 de extracto de quebracho 294 cafeína, 125 de carne congelada; 250 de tocino, 75 de sebo y 31 de lana.—Cifra.

LLEGA MAS ALGODON

Barcelona 27.—Procedente de Galvestón entró en el puerto el mercante español, «Mar Cantábrico» con mil doscientas cuatro balas de Algodón, cuarenta y una toneladas de Grasa y ciento cuarenta sacos de negro de humo.—Cifra

El ministro de Asuntos Exteriores en San Sebastián

Burgos 27.—Procedente de Madrid y en viaje para San Sebastián, se encuentra en Burgos el ministro de Asuntos Exteriores don Alberto Martín Artajo, que se detuvo para almorzar en un céntrico restaurante.—Efe.

El Consejo de Seguridad rechazará la propuesta de Siria

Propone que el Tribunal Internacional dictamine sobre el problema de Palestina

Lake Success (Nueva York) 27.—Se espera que el Consejo de Seguridad de la ONU rechace la resolución presentada por Siria de que el Tribunal Internacional dictamine sobre el problema de Palestina. Un interrogatorio de once miembros del Consejo revela que la resolución será rechazada por falta de un voto para reunir los siete necesarios a no ser que en el último momento haya un cambio de actitud.

No favorecen la propuesta siria, los Estados Unidos, Ru-

sia, Francia, Inglaterra y Canadá.

Beirut, 27.—El primer ministro libanés, Riad El Solh, que procede a la formación de nuevo gabinete, ha declarado a los periodistas que no modificará su política acerca de Palestina.

El gobierno libanés dimitió ayer.—Efe.

lea Vd EL FARO

La reliquia de San IGNACIO

Fué trasladada desde la residencia de los PP. jesuitas a los cuarteles de Loyola

San Sebastián 27.—Esta mañana ha sido trasladada procesionalmente desde la residencia de los P.P. Jesuitas a los cuarteles de Loyola, la Reliquia de San Ignacio. A las diez y media, en el altar del monumento a los caídos del Cuartel del Regimiento de Zapadores, número seis se celebró una misa a la que asistieron todas las autoridades provinciales y locales, así como los jefes y oficiales de todos los cuerpos, Armas y Dependencias Militares de San Sebastián. Después de la misa las autoridades y personalidades besaron la reliquia del Santo, que fué trasladada después a la enfermería para que los allí asistidos pudieran también adorarla al ser retirada la reliquia de los cuarteles y fué interpretado el Himno Nacional.—Cifra.

Contrabando

El transporte de oro de Oriente Medio a la India aumenta las reservas del Pakistán

Bombay, 27.—Uno de los negocios más tentadores es el transportes del oro del Oriente Medio a Karachi y Bombay, que procede cerca del 55 al 50 por ciento, lo que dió origen a la campaña de contrabando mas persistentes y bien organizada desde que terminó la guerra.

Pero si el contrabando está bien organizado no lo está menos la represión ejercida por los funcionarios fiscales de los Servicios de Aduanas del Pakistán. La mayor redada de oro hecha por dichos servicios se verificó recientemente valuándose en mas de 500.000 rupias o sea cerca de 57.500 libras.

Las tentativas de contrabando de oro no están destinadas con penas de prisión, pudiendo los contrabandistas recuperar su oro si pagan una determinada multa, pero como ordinariamente es igual al valor del oro cogido, por lo general el precioso contrabando va a aumentar las reservas metálicas del Pakistán.